

## 6. Epistolar

### Brief von Anna Louise Gerkenrode an August Hermann Francke.

Gerkenrode, Anna Louise

Offenbach am Main, 14.03.1720

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

Waf. d. 23. Mart. 1720.

229

Sei Sie würdigen und sorgfältigen, sorgsamigen  
und sorgsamigen Guts.

Obgleich Ihre sorgsamigkeit Sie um "baldige" Vollendung  
nicht nur bewilligt sondern 25 fl. Jan. jüngst an die selbe abgelassen  
und schreiben insständig gebitten, auch solch. unklarung gewiß zu  
reguliren von einer post zu andern Prozeß und gewartet gab,  
so ist doch die selbe zu miriner größter Disconsolation noch nicht  
erfolget, also wegen Sie mich unumbgänglich genötigt se.  
Ihre sorgsamigkeit darum nicht so sorgsam  
daran und um Gottes willen zu bitten, solch. Vollendung  
nicht länger zu viel zu halten, damit Sie sich nicht weiter  
mögen, können Sie bin, und mirer messures darvon nehmen  
können: Sie post zu Gott Ihre sorgsamigkeit werden mich  
erhofft nicht länger aufhalten, sondern mich mit einer baldigen  
volligen Vollendung nicht nur aber dem andern long  
consolation, davon zu Ihrer sorgsamigkeit und das will  
guterwilligen aquanimität Sie mich gänzlich Prozeß, und unter  
gütlichen Prozeß unklarung beständig Vorhaben  
Ihre sorgsamigkeit

Odenbach  
23. Martii  
1720.

Zuversamst. Dienwin  
Anna Louisa Gerckenrod.

24



H

Monsieur

Monsieur ~~les~~ ~~de~~ ~~la~~ ~~Reine~~ ~~de~~ ~~France~~  
en theologie à l'université Royale

à Strasbourg

à Strasbourg

à Halle  
en  
Saxe.